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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 16 DE SETEMBRO DE 2015 

 

--- Aos dezasseis dias do mês de Setembro de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SÀ.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e trinta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara para informar que não enviou ainda a 

relação dos encargos com publicidade pelo simples facto de ter solicitado à DCF que 

inclua em cada órgão de comunicação em que foi efetuada despesa, a razão de ser da 

mesma.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida o qual disse 

que esse era um dos assuntos que iria abordar mas que fica então a aguardar a entrega 

daquela informação, tendo também dito que solicitava a entrega da cópia do PEDU que 

certamente já terá sido entregue à CCDRN pois que o prazo para a sua entrega era até ao 

passado dia 10 do corrente mês.----------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente tendo dito que aquele prazo foi prorrogado até final 

do mês em curso estando o plano ainda a ser ultimado. --------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015/09/02 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia : 

dois de setembro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.--------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2015/09/02.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia quinze de setembro 

do corrente, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---- 

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: três milhões, novecentos e noventa mil, quatrocentos e 

vinte euros e sessenta e três cêntimos.--------------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, cento e vinte e três mil, duzentos e 

trinta e quatro euros e noventa e nove cêntimos.------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta oito mil cento e noventa um, datada de nove do 

corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos efetuados 

no período de dez de agosto a quatro de setembro.-------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - RELATÓRIO DO AUDITOR  EXTERNO DE INFORMAÇÃO SOBRE A 

SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA DO MUNICÍPIO DE PAREDES - PARA 

CONHECIMENTO 

 

Para conhecimento, foi presente à reunião, o Relatório do Auditor Externo de Informação 

sobre a Situação Económica e Financeira do Município de Paredes, referente ao primeiro 

semestre do ano de dois mil e quinze.--------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 
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6 - EMPRÉSTIMO PARA  SANEAMENTO FINANCEIRO - ALTERAÇÃO DO VALOR 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Departamento dos Assuntos 

Jurídicos, Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral 

quarenta e oito mil seiscentos e oitenta três, datada de onze do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, uma adenda ao contrato de empréstimo para 

saneamento financeiro, celebrado entre o Município de Paredes e Caixa Geral de 

Depósitos, a nove de março do corrente ano, registado sob o número 9015/008114/591 e 

respetiva retificação ao Plano de Saneamento Financeiro.-------------------------------------------  

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS vai manter o mesmo sentido de voto que já teve nas anteriores deliberações 

sobre este assunto, uma vez que o PSD sempre afirmou que a Câmara Municipal não está 

com dificuldades financeiras e, se assim é, não existe efetiva necessidade deste 

empréstimo. Da mesma forma requereu o envio de cópia das questões que têm sido 

suscitadas pelo Tribunal de Contas ao longo deste processo.--------------------------------------- 

Por indicação do senhor Presidente da Câmara foram prestados esclarecimentos por parte 

do diretor do DAJAF acerca das principais questões que têm sido colocadas pelo Tribunal 

de Contas.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, AUTORIZAR A OUTORGA DA ADENDA AO 

CONTRATO DE EMPRÉSTIMO PARA SANEAMENTO FINANCEIRO E A 

ALTERAÇÃO AO PLANO DE AJUSTAMENTO FINANCEIRO, NOS MOLDES 

CONSTANTES DA PROPOSTA APRESENTADA, PASSANDO ASSIM O VALOR 

MÁXIMO DO EMPRÉSTIMO A SER DE 16.064.229,00 (DEZASSEIS MILHÕES, 

SESSENTA E QUATRO MIL, DUZENTOS E VINTE E NOVE EUROS), BEM COMO 
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CONCORDAR QUE, PELAS RAZÕES CONSTANTES DA PROPOSTA COM AS QUAIS 

SE CONCORDA, DAR COMO CERTO QUE A DELIBERAÇÃO TOMADA NÃO 

CARECE DE INTERVENÇÃO DO ÓRGÃO DELIBERATIVO. ------------------------------------- 

  

7 - PLANOS DE LIQUIDAÇÃO DE DÍVIDA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Departamento de Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros com o número de identificação de processo geral, quarenta 

oito mil seiscentos e oitenta e sete, datada de onze do corrente, relacionada com os Planos 

de Liquidação de Dívida. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS vai votar contra pois que, à semelhança do que se passou com os anteriores 

planos de liquidação, não foram facultadas todas as informações, uma vez que apenas foi 

remetida uma minuta dos planos e a relação dos credores com quem se celebrou planos e 

os respetivos valores, não podendo assim aferir-se, por exemplo, o prazo de pagamento 

do respetivo crédito. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação.------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, PROPOR À ASSEMBLEIA MUNICIPAL A 

RATIFICAÇÃO DOS PLANOS DE LIQUIDAÇÃO DE DÍVIDA, NOS MOLDES 

CONSTANTES DA PROPOSTA APRESENTADA.---------------------------------------------------- 

  

8 - LISTAGEM DE AJUSTES DIRETOS EFETUADOS RELATIVOS AO TRIMESTRE 

(JUNHO A AGOSTO DE 2015), RESPEITANTES AO PARECER PRÉVIO GENÉRICO 

PARA A AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS ATÉ AO MONTANTE UNITÁRIO DE 

75.000,00€ (S/ IVA), COM LIMITE TRIMESTRAL GLOBAL DE 350.000,00€ (S/IVA)- 

PARA CONHECIMENTO 
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Foi presente à reunião, uma informação do Departamento de Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros com o número de identificação de processo geral, quarenta 

oito mil cento e oitenta e seis, datada de nove do corrente, a remeter ao executivo, para 

conhecimento, a listagem de ajustes diretos efetuados no trimestre de junho a agosto de 

2015, respeitantes ao parecer prévio genérico para a aquisição de serviços até ao montante 

unitário de 75.000,00€ (s/ iva), com limite trimestral global de 350.000,00€ (s/iva).----------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

9 - PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO PARA PROVIMENTO DO 

LUGAR DE CHEFE DE DIVISÃO DE POLICIA MUNICIPAL - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma proposta do senhor Presidente, datada de oito do corrente, no 

sentido de que o executivo proponha à Assembleia Municipal a abertura de procedimento 

tendente ao recrutamento, seleção e provimento de um Chefe de Divisão Municipal para 

a Divisão de Polícia Municipal, bem como a constituição do júri do procedimento. ---------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que o PS vai votar contra pois que da proposta apresentada e da informação que a 

suporta não resulta claro quais são as novas atribuições da Polícia Municipal que 

justifiquem a necessidade de preenchimento do cargo de chefe de divisão, bem como não 

resulta claro que possa ser preenchido este lugar face à situação financeira da Câmara 

Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, PROPOR À ASSEMBLEIA MUNICIPAL APROVAR A 

PRESENTE PROPOSTA NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI APRESENTADA.---------
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- 

  

10 - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL PARA 2015 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma proposta do senhor Presidente, datada de dois do corrente, 

no sentido de que o executivo remeta à Assembleia Municipal, a alteração ao mapa de 

pessoal, de acordo com os documentos que fazem parte integrante da proposta 

apresentada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

disse que, pelo facto de não terem elementos suficientes para aferir da necessidade de 

preenchimento destas vagas, se irão abster. ------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 5 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 ABSTENÇÕES DO PS, PROPOR À ASSEMBLEIA MUNICIPAL APROVAR A 

PRESENTE PROPOSTA NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI APRESENTADA.--------- 

  

11 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DE LICENÇAS NA REALIZAÇÃO DA FESTA 

Nª SRª DOS CHÃOS - PARA RATIFICAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo de entrada número quarenta e três 

mil quinhentos e noventa, datado de dezoito de agosto, em que António Mário Garcez 

Gaspar requer a isenção do pagamento de todas as taxas relativas à realização das Festas 

em honra da Nossa Senhora dos Chãos, na Freguesia de Bitarães, tendo sido deferida a 

sua pretensão por despacho do senhor Vice-Presidente, Dr. Pedro Mendes, datado de 

quatro de setembro do corrente.----------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE QUATRO DE SETEMBRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE 

TODAS AS TAXAS RELATIVAS ÀS FESTAS EM HONRA DE NOSSA SENHORA DOS 

CHÃOS, NA FREGUESIA DE BITARÃES, NOS TERMOS DO DOCUMENTO 

APRESENTADO E REMETIDO PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO 

EXECUTIVO.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

12 - PROPOSTA DE PERDÃO DA DIVIDA EM COBRANÇA COERCIVA, EM NOME 

DE FRANCISCO FILIPE BARBOSA RODRIGUES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral trinta e quatro mil e cinquenta e oito, datada de quatro do 

corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o Relatório Social do munícipe 

Francisco Filipe Barbosa Rodrigues, em que é proposto o perdão da dívida em cobrança 

coerciva.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PERDÃO 

DA DÍVIDA EM COBRANÇA COERCIVA AO MUNÍCIPE FRANCISCO FILIPE 

BARBOSA RODRIGUES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DO 

RELATÓRIO SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS NA OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA 

RASTREIO AUDITIVO - FEIRA DA SAÚDE A REALIZAR NO DIA 21 DE 

SETEMBRO DE 2015 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral quarenta 
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e três mil quinhentos e dez, datada de dezoito de agosto do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, um pedido de autorização de ocupação de via 

pública para Rastreio Auditivo – Feira da Saúde, dia vinte e um de setembro.----------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 

ACÚSTICA MÉDICA (HIDDEN HEARING, PORTUGAL) DO PAGAMENTO DAS 

TAXAS DEVIDAS PELA OCUPAÇÃO DE VIA PÚBLICA PARA RASTREIO AUDITIVO 

– FEIRA DA SAÚDE, DIA VINTE E UM DE SETEMBRO.------------------------------------------- 

  

14 - PROPOSTA DE AUTORIZAÇÃO PELOS SERVIÇOS DE METROLOGIA A 

RECEBER VALORES DE TAXAS FORA DAS INSTALAÇÕES DA CÂMARA 

MUNICIPAL - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão da Polícia Municipal, com o número de 

identificação de processo geral quarenta e oito mil e quarenta e nove, datada de nove do 

corrente, com proposta de que o serviço de metrologia receba valores de taxas fora das 

instalações da Câmara Municipal.-------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR O 

SERVIÇO DE METROLOGIA A RECEBER VALORES DE TAXAS FORA DAS 

INSTALAÇÕES DA CÂMARA MUNICIPAL.---------------------------------------------------------- 

  

15 - CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE CAIXA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão Administrativa, com o número de identificação de 
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processo geral quarenta e oito mil cento e oitenta e oito, datada de nove do corrente, a 

propor ao executivo a alteração da titularidade e a constituição de um novo fundo de 

caixa, nos serviços do Balcão Único.------------------------------------------------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR A 

ALTERAÇÃO DA TITULARIDADE E A CONSTITUIÇÃO DE UM NOVO FUNDO DE 

CAIXA, NOS SERVIÇOS DO BALCÃO ÚNICO, NOS TERMOS PROPOSTOS.---------------- 

  

16 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 73/96P, EM NOME DE JOSÉ 

ANIBAL MACHADO PEREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de três de agosto do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número setenta e três barra noventa e seis 

P, em nome de José Aníbal Machado pereira, para que seja declarada a sua caducidade.--- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 73/96P, EM NOME DE JOSÉ ANIBAL MACHADO 

PEREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 

  

17 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 430/08P, EM NOME DE 

ELISA MARIA LEITE DA SILVA ALMEIDA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de oito de setembro do corrente ano, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número quatrocentos e trinta barra 
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zero oito P , em nome de Elisa Maria Leite da Silva Almeida, para que seja declarada a 

sua caducidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 430/08P, EM NOME DE ELISA MARIA LEITE DA 

SILVA ALMEIDA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------- 

  

18 - PEDIDOS DE ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral quarenta sete mil quinhentos e oitenta 

quatro, datada de sete de setembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, vinte e sete processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos 

urbanos, objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de 

dívidas existentes, em todas as situações em que a mesma se aplique.---------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES 800330, 10238, 17649, 1700233, 2200511 E 900415, CUJA ISENÇÃO A 

CONCEDER É PARCIAL (50%) E DO UTENTE 1900471 EM QUE A ISENÇÃO É DE SEIS 

MESES, BEM COMO A ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS 

SITUAÇÕES EM QUE A MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO 

APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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19 - DECLARAÇÃO DE INTERESSE PÚBLICO DE EXPLORAÇÃO AGROPECUÁRIA 

EM GONDALÃES - PROPOSTA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão 

de Planeamento e Gestão Urbanística, com o número de identificação de processo geral, 

quarenta e oito mil setecentos e trinta e três, datada de onze de setembro do corrente ano, 

a propor ao executivo, em nome da empresa Vilar e Bernardo Lda., a declaração de 

reconhecimento de interesse público municipal.-------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL O RECONHECIMENTO DO INTERESSE PÚBLICO 

MUNICIPAL DA EXPLORAÇÃO PECUÁRIA DA EMPRESA VILAR E BERNARDO, 

LDA, FREGUESIA DE GONDALÃES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DA INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

20 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DE PAGAMENTO DE FREQUÊNCIA DAS PISCINAS 

MUNICIPAIS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta dois mil setecentos e noventa oito, datada de 

treze de agosto do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, dezoito 

processos de pedido de isenção do pagamento da taxa de frequência nas Piscinas 

Municipais, referentes ao ano letivo 2015/2016 acompanhados do relatório social e 

respetivo parecer técnico, emitidos pelo Pelouro de Ação Social.---------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, E TENDO POR BASE 

AS INFORMAÇÕES TÉCNICAS QUE SUSTENTAM AS RESPETIVAS PROPOSTAS DE 

DECISÃO, COM AS QUAIS SE CONCORDA, DEFERIR OS PEDIDOS DE ISENÇÃO DE 

TAXA DE FREQUÊNCIA NAS PISCINAS MUNICIPAIS, COM EXCEÇÃO DO 

PROCESSO NÚMERO DEZANOVE, EM NOME DE ANA MARIA TEIXEIRA SAMPAIO 

COSTA RIOS, QUE FOI OBJETO DE INDEFERIMENTO, NOS TERMOS DA PROPOSTA 

APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

---Sendo catorze horas e cinquenta minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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